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Экологическая преступность в современной России, несмотря на значительное снижение зарегистрированных 
экологических преступлений за последние 10 лет, представляет серьезную угрозу не только экологической, но и на-
циональной безопасности. Это глобальное явление, которое вносит значительные изменения не только в социальную 
сферу, но и в правовую. Цель данной статьи — изучить и систематизировать современные научные исследования 
в области экологического уголовного права, определить его ключевые термины, а также ответить на вопрос о месте 
экологического уголовного права в системе российского права в целом и уголовного права в частности.
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Environmental crime in modern Russia, despite a signifi cant decrease in registered environmental crimes over the past 
10 years, poses a serious threat not only to environmental, but also to national security. This is a global phenomenon that 
makes signifi cant changes not only in the social sphere, but also in the legal one. The purpose of this article is to study and 
systematize modern scientifi c research in the fi eld of environmental criminal law, defi ne its key terms, and also answer the 
question about the place of environmental criminal law in the system of Russian law in general and criminal law in particular.
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